

鏡まちづくり協議会だよい

Vol.22

発行日／令和5年1月1日（日）
発行者／鏡まちづくり協議会
住所／八代市鏡町内田1339-1
電話／FAX 0965-52-7841

年頭のご挨拶



鏡まちづくり協議会
会長 本田 勉

新年明けましておめでとうございます。

皆様には希望に満ちた清々しい新春をお迎えのこととお慶び申し上げます。日頃より鏡まちづくり協議会に対しご支援ご協力を賜り、感謝の念に堪えません。有難く存じております。さて、「コロナ禍」も第八波に突入する状況と認識されますが、それぞれに情報を的確に捉え、しっかりと対応しながらも、メリハリを活かした日常生活の中に、向上心を持つ必要を強く感じるところです。「コロナの収束」と災害の無い幸せ溢れる年になることを祈るやうです。

私は次の言葉が大好きです。「一念一念と重ねて一生なり」つまり、今持っている願いの一つ一つが大切で、願いはいつか人生を希望通りに実現されるという意味だそうです。校区民の願いは等しく「幸せ」を目指すことに尽きると思います。それぞれが願いを込めて昨年より充実した日々を送ればきっと叶うものと信じます。

今年一年が皆様にとりまして元気で笑顔の絶えない明るい年になりますよう心からご祈念申し上げ年頭のご挨拶といたします。

うえ倍旧のご支援ご協力を賜りますよう心から願うものです。

町は今大きな転換期を迎えた。少子高齢化の荒波ですが、行政と相携えて課題解決に向かう舵切りが必要と認識しております。申しますでもなく後に続く次世代の子や孫のため、そして心豊かな活力ある地域社会づくりのために。

について説明を受けました。が上流域吉・球磨地域の豪雨により、坂本でも球磨川水位の急激な水位上昇がおこり、住民の瞬時の避難判断で生死を分ける話しを聞きました。津波の場合も同じだと思います。子ども達も、これから災害時対応が分かつたと思しますので、避難訓練ではリーダーとなる様に期待しています。

◆青少年育成部会

◆豪雨災害時の避難

本年は当協議会にとって、令和五年から向かう六年間を見据えた第二次

鏡まちづくり計画を策定する重要な年になります。所謂、まちづくりの目標を設定し、活力と個性ある事業の推進をなす指標でございます。まちづくりが目指す地域の姿「明るく元気で明日につなぐもやいのまち鏡」をスローガンとして、共に手を携え踏み出す力強い年の始りです。ご理解の

八代市坂本支所での球磨川大災害

◆地域安全部会

◆安心のまちづくり

地域安全部会では、日々の子どもたちの見守り活動や、防犯パトロール

隊の巡回をはじめ、諸行事での交通指導等、警察、消防等の関係機関と連携した活動を行なっています。

本年度でも、計画している事業内容が、「コロナウイルス感染症の影響で一部中止になりましたが、実施しましたなかからJUNIOR ARIEADER研修を紹介します。

また、本年度は、有佐小学校六年生たちが「地域安全マップ」を地域の皆様の協力を得て作成しました。さら



農業・漁業・商工フェスタ

産業部会

ます。

新年明けましておめでとうございます。産業部会では年末にJA北部総合支所において、鏡食フェスタ・農業感謝祭・漁業感謝祭を開催いたしました。

次年度の新規事業としまして、八代管内の高校生を対象にした鏡町合同企業説明会（就職ガイダンス）を予定しております。



ジュニアリーダー育成研修

ルト衝撃体験車の体験会などを実施しました。



安全マップづくり
(有佐小学校)

文化部会

◆3年ぶりに

「鏡文化祭」を開催

「人が輝く まちが輝く」をテーマに3年ぶりに開催されました。

会場の文化センターのロビーには、魅力的な力作がずらりと並び、また、舞台では、喜び溢れる演技が繰り広げられ、多くの方々に元気を届けることができました。

今後の活動としては3月1日から5日まで「赤星公園のひな祭り小物展」を予定しています。コロナ感染防止に留意しながら、たくさんの人達に喜んでもらおうと思っています。



鏡文化祭

スポーツ部会

◆行事予定



新春元旦マラソン大会

新年を迎え、本年もスボーツを通して町民の皆様が楽しい健康ライフが送れますようサポートして参ります。

1月1日(日)元旦 新春元旦マラソン大会

年の初めに1年が健康で楽しく過ごせることを願い新春の走り初めを開催します。1月15日(日) 八代市校区対抗駅伝大会 小中高生から社会人ランナーが、県営グランドをスタート・ゴールにタスキを継ぎます。

2月(日時未定) ニュースボーツ体験会

スポーツ推進委員の指導で楽しく気軽に出来る新世代スボーツを体験します。

3月(日時未定) 町民オープンゴルフ大会 各支部・職場・親しい仲間たちとチームを結成して、春のゴルフ大会を楽しみます。

福祉健康部会

◆今年度の行事と予定



健康づくり歩こう会(有佐校区)

令和4年度の福祉健康部会は、9月に鏡地域福祉推進協議会と共同して敬老会の取組みを行いました。残念ながらコロナ禍のために今年度も記念品の配布のみとなりましたが、鏡民児協のみなさんや関係者の全面的な協力があつて多くの皆様に喜んでいただけました。また、10月には「健康づくり歩こう会」で有佐校区の史跡をめぐりながら校区を歩きました。12月9日には、鏡地域福祉推進協議会と共同して「ニュースボーツ大会」を行いました。

区長会

新年あけましておめでとうござい

ます。
令和4年の事業につきましては、昨年に続き、新型コロナウイルス感染症の影響により事業中止が多くあり、令和5年度に向けて、新たに取り組む所存であります。地域の防災活動や環境整備、人権のまちづくり等に取り組んでまいります。それぞれの各地区においての取り組みもございますが、皆様のご協力のもと、住みよい地域づくりに努力していくたいと思います。



区長会会議

